
Verbale della riunione del 
Consiglio Direttivo AILA del  
6 maggio 2025 

 

 
 



Come da convocazione telematica del 24 aprile 2025, il giorno 6 maggio 2025 alle 
ore 16:00 il Consiglio Direttivo si riunisce per via telematica per discutere e 
deliberare sui punti all’ordine del giorno. 
Sono presenti i seguenti membri del Consiglio: 
  
Stefano Berardi, 
Paola D’Aquino, 
Silvio Ghilardi, 
Serafina Lapenta, 
Alberto Marcone, 
Paolo Pistone, 
Luca San Mauro, 
Lorenzo Tortora de Falco, 
Matteo Viale (esce alle ore 17:00); 
 
e invitati a partecipare, 
 
Lorenzo Luperi Baglini, 
Stefano Guerrini (esce alle 16:45). 
 
 

1. Commissione Premio 3+2 
Il presidente Silvio Ghilardi prende la parola per presentare la proposta di 
commissione relativa al Premio 3+2, edizione 2025. I commissari proposti sono: 

• Brunella Gerla 
• Camillo Fiorentini 
• Vincenzo Mantova 

La proposta viene approvata all’unanimità e viene dato mandato al presidente di 
contattare i succitati Gerla, Fiorentini e Mantova per email. 
 

2. Bando Premi Gentilini 
Serafina Lapenta prende la proposta per illustrare la bozza del bando dei Premi 
Gentilini, edizione 2025. La bozza viene approvata all’unanimità e il presidente dà 
mandato a Lapenta di contattare la finanziatrice, dott.ssa Nunzia La Fauci 
Gentilini, per approvazione prima della pubblicazione del bando. 
 

3. Contributo finanziario per MaddMaths! 
Serafina Lapenta prende la parola per chiedere di approvare il consueto 
contributo annuale a MaddMaths, pari a 500€, per l’anno 2025. Il consiglio 



approva all’unanimità.  
 

4. Nuove iscrizioni 
Il consiglio esamina la richiesta di iscrizione all’AILA di: 

- Jessica Allegro, supportata dai soci Peter Schuster, Margherita Zorzi, Giulio 
Fellin. 

- Giorgio Laguzzi, che chiede di essere re-iscritto al libro dei soci dopo 
essere decaduto ai sensi dell’art. 16 dello Statuto AILA e aver sanato la sua 
posizione. 

Le richieste vengono approvate all’unanimità. 
 

 

5. Varie ed eventuali 
Lorenzo Tortora de Falco prende la parola per discutere del cosiddetto “Erasmus 
Italiano” e valutare eventuali accordi nazionali tra sedi dove è presente un gruppo 
di logica. Il consiglio discute delle differenze di iter burocratico nelle diverse sedi 
italiane e concorda che un’azione coordinata dall’AILA è difficilmente realizzabile. 
 
Lorenzo Tortora de Falco prende la parola per segnalare le prossime elezioni per 
il rinnovo dei Consigli Scientifici dei Gruppi Nazionali di Ricerca Matematica 
dell’IndAM. 
 
Lorenzo Tortora de Falco riferisce sulla possibilità di coinvolgere una parte della 
comunità logica francese nell'organizzazione dell'incontro AILA 2026 a Roma. 
Segue una discussione preliminare informale su questa possibilità. 
 
Serafina Lapenta prende la parola per aggiornare il consiglio sull’andamento delle 
iscrizioni alla Scuola Estiva di Logica e segnalare una possibile estensione della 
chiusura delle stesse di una settimana. 
 
Non essendoci altro da discutere la riunione si conclude alle 17:15. 


